

## Bayernderby zum Auftakt

16.09.2016 11:05 von Johannes Oswald

Ab jetzt heißt es am Samstagabend wieder: Bundesligavolleyball mit den Grafinger Jungs. Die Saison 2016/17 startet diesen Samstag um 19:30 Uhr in Schwaig. Die Grafinger starten also in der Fremde und freuen sich auf ein schweres Spiel bei den Mittelfranken. Damit die Grafinger Fans mitfiebern können gibt es einen WhatsApp-Liveticker (+4915738271085), Updates auf Facebook und Instagram und natürlich den offiziellen Punkteticker auf [www.volleyball-bundesliga.de](http://www.volleyball-bundesliga.de). Für ein Abo des WhatsApp-Livetickers einfach eine kurze Nachricht mit Eurem Namen an die angegebene Telefonnummer.

Alle Beteiligten erwarten ein erstes schweres Auswärtsspiel. Die Schwaiger haben sich mit drei osteuropäischen Spielern verstärkt. Ein erfahrener rumänischer Zuspieler und zwei schlaggewaltige Polen im Mittelblock und auf der Diagonalangreiferposition ergänzen das Team aus dem Vorjahr. Schwaig hat ein ausgeglichenes Team und gilt als geheimer Favorit auf die Spitzenpositionen, auch weil sie mit dem neuen Trainer Josef Janosik vom Ligakonkurrenten VC Eltmann einen international erfahrenen Akteur an der Seitenlinie haben. Es ist noch nicht übermittelt, welche Sprache auf dem Feld und im Training gesprochen wird. In Grafing ist dies geklärt. Gemäß dem Motto „Fighting Bayrisch“ hat man sich mit heimischen Spielern verstärkt und freut sich auf Zeno Schmid und Michel Knörr. Beide haben die Talentschmiede der Bärenstadt durchlaufen und sind heiß auf die Bundesliga. Talent Daniel Kirchner muss sich noch gedulden, er wird beim Heimspieltag das erste Mal zu sehen sein. Dieser ist am 01.10. um 19:00 Uhr. Alexander Hezareh ist gespannt auf die erste Standortbestimmung. Dazu meint der Coach: „Der momentane Konkurrenzkampf auf diversen Positionen ist der perfekte Katalysator fürs Training und sorgt für hohes Niveau und anhaltenden Motivation. Die Neuzugänge haben sich schnell integriert und die Mannschaft hat es ihnen sehr leicht gemacht. Schon zum ersten Spieltag haben wir ein gut funktionierendes Team, jetzt wollen wir in Schwaig mutig spielen und alles aufs Feld werfen. Wir freuen uns über jeden Punkt, den wir aus Schwaig entführen. Wir sind heiß auf den Saisonstart.“ Manager Johannes Oswald fügt an: „Es ist Zeit, dass es losgeht. Schade, dass wir erst auswärts ranmüssen. Wir haben uns vorgenommen in dieser Saison auswärts erfolgreicher zu sein, wir wollen die ersten Punkte in dieser Saison.“